

サッカーキッズ大集合 みんなあつまれ! パート3 IN SSAP 天来グラウンド 報告

2024. 10. 15 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

(一社)札幌地区サッカー協会キッズ委員会としては屋外での開催が今年度のラストとなる「サッカーキッズ大集合パート3」を札幌サッカーアミューズメントパーク天然芝グラウンドで行いました。2年生：14名、1年生：24名、年長児：13名、年中児：11名、年少児：3名、3歳児：3名、2歳児：2名の計70名のサッカーキッズが、気持ちの良い秋晴れの下、元気いっぱい体を動かしてくれました。



秋晴れの空に届けとばかりに、力強い合言葉の発声からのスタートです！

「ボールタッチ」「ドリブル」などたくさん足でボールを扱うことが今回のテーマでしたので、W-UPもドリブルから体のいろいろなところを使ってボールを止めたり、コーチのかけ声で足の裏でボールを引いたりという動きにチャレンジです。

ウォーミングアップ



トレーニングタイム



スモールサイドゲームやサーキット遊びコーナーも含め、「ドリブルしながらのだるまさんが転んだ」「ドリブルダッシュ→ストップ」「ラインゴールの1対1のゲーム」「ボールに触れないようにドリブル」「ドリブルからのシュート」など、9か所のコーナーで、いろいろな動きにチャレンジしてもらいました。それぞれの年代の体力や技術に合わせて、担当コーチが内容を工夫しながらメニューを提供しました。2歳児・3歳児も、休憩を取りながら、引率していただいた保護者の方と一緒に体を動かしたり、ボールを扱ったりして楽しんでもらいました。

御協力に感謝！

今回のイベントに当たって、札幌地区少年サッカー連盟より、ドリンクボトルを提供いただきました。参加したみなさんにプレゼントさせていただきました。ありがとうございました。



！ 今回も「能登半島地震」からの復興へ向けて苦勞されている北信越サッカー協会を支援するために募金活動を行いました。今回のイベントでは5,377円の御協力をいただきました。ありがとうございました。

今回、札幌ウォーキングフットボールクラブの体験会も行いました。今年度3度のコラボレーション、ありがとうございました。